C'est le moment d'investir!

L'après-Covid n'est pas encore pour demain. Mais dès aujourd'hui, nous voulons exprimer notre entier soutien à toutes les personnes qui souffrent de cette situation, professionnellement, socialement, humainement.

Pour l'après demain, et la sortie de crise, Marly va pouvoir investir massivement sur la rénovation énergétique des bâtiments publics en bénéficiant de subventions conséquentes, à condition que les dossiers soient déposés rapidement.

Marly avec Vous a déjà inspiré de nombreux chantiers depuis 6 mois (l'éco-pâturage, le verger partagé, la prise de conscience de la trame noire, du danger du plastique), les études de déplacements doux, de plantation de haies, la charte de l'arbre, le guide de l'éco-agent... Mais nous ne pouvons nous en satisfaire.

Il est nécessaire d'aller plus vite sur la qualité de l'air, la lutte contre la bétonisation, la rénovation des bâtiments. L'immobilisme n'est pas permis.

Marly avec Vous et ses élus s'investissent pour le développement de notre ville, pas pour obtenir une bonne note.